>Toute l'actualité du grand ouest > La Chapelle-Craonnaise - mardi 13 avril 2010

De nouvelles animations pour occuper les enfants - La Chapelle-Craonnaise

mardi 13 avril 2010



Trois questions à...

Patrick Aubert,

adjoint au maire, président de la nouvelle association Autour des enfants.

Qu'est-ce qui vous a amené à créer cette association ?

En début d'année, avec de nombreux anciens parents d'élèves de l'école, je dis anciens puisque l'unique école de La Chapelle a fermé ses portes en septembre 2008, nous avons décidé de créer une association afin de regrouper les enfants de la commune et des alentours. Et ils sont nombreux.

Quels sont vos objectifs ?

Organiser pour eux et les encadrer au cours d'activités multiples mais de courte durée dans le temps. Au mois de mai, nous allons créer un jardinet, avec l'aide de Denise Chaudet, agricultrice, qui va nous prêter un petit lopin de terre, et Régine Acqueberge, employée communale. Nous ferons de petites plantations, fraisiers, tomates cerise... En novembre, nous accompagnerons les enfants pour Halloween, et en décembre, nous fêterons Noël. Nous avons mis en place un site internet. Certaines communes nous contactent afin d'essayer de faire à domicile la même démarche.

Quelle a été votre première activité ?

Pour ce 1 er dimanche de vacances, avec une semaine de retard sur Pâques, nous avons organisé une chasse aux oeufs. C'est notre première animation, et 36 enfants étaient présents.